Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 88 m2
Référence 84240276 VA P
Prix 990 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Appartement 3 pieces a vendre a Villefranche-sur-mer. Au calme absolu, il est
niché dans une villa bourgeoise dans un havre de paix surplombant la célebre rade
de Villefranche sur mer.Sur 3 niveaux sans ascenseur , cette maison accueille un
appartement par étage. L'appartement de famille est situé au 3éme et dernier
étage.Ce 3 pieces de 88 m2 orienté plein sud se compose de: une grande entrée
en étoile, une buanderie, un séjour avec une cheminée, toilettes invités, une cuisine
aménagée indépendante, 2 chambres climatisées ouvertes sur la terrasse, une

salle de bain et toilettes, une terrasse ...

3-room apartment for sale in Villefranche-sur-mer. In absolute calm, this apartment
is nestled in a bourgeois villa in a haven of peace overlooking the famous bay of
Villefranche-sur-mer.On 3 levels without elevator, this house accommodates one
apartment per floor. The family apartment is located on the 3rd and top floor.This
88 m?2 south-facing 2-bedroom apartment comprises: a large star-shaped
entrance hall, laundry room, living room with fireplace, guest toilet, separate fitted
kitchen, 2 air-conditioned bedrooms opening onto the terrace, bathroom and toilet,

18 m? south-facing terrace ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR
1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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